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旭市議会平成１７年第１回定例会一般質問表  

 

発言議員  発   言   の   要   旨  

久須美佐内  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 向 一 晴 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

江波戸邦夫  

１  環境問題について  

 ⑴  琴田地先の農地への汚泥の不法投棄と是正につ

いて  

 ⑵  神宮寺の焼却灰に含まれるダイオキシンと撤去

について  

 ⑶  旧干潟町の灰溶融炉問題について  

２  旧干潟町に於いて合併直前に退職された方の早期  

 退職制度についての考え方について  

３  合併後の市役所の窓口等の職員の対応について  

 

 

１  新市まちづくりについて  

 ⑴  新市における行政改革の取組について  

 ⑵  エンジョイパトロールを新市全域に  

２  次世代育成支援計画について  

 ⑴  子どもが安心して育つ安全なまちづくりについ

て  

３  市内全域をブロードバンドに  

 ⑴  民間企業への働きかけにより新市全域をブロー

ドバンドに  

 

 

１  新市の財政運営について  

 ⑴  交付税の見通しについて  

 ⑵  市税の見通しについて  

 ⑶  公営企業会計に対しての繰出し基準について、

どの様な理解をしているか  

２  海上中の改築事業について  

 ⑴  今後の事務事業の進行について  

 ⑵  駅南側の児童生徒の通学路の確保について  

 ⑶  跡地の利用について  
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発言議員  発   言   の   要   旨  

 

 

 

 

 

 

藤 田 昌 功 

 

 

 

 

 

伊  藤  鐵  

 

 

 

 

 

木 内 欽 市 

３  各支所庁舎の利用について  

 ⑴  合併協新市の事務所の位置選定小委員会答申と

異なる配置がなされているが、その経過について  

 ⑵  今後の利用方法をどの様に考えているか  

 

 

１  私道整備補助事業の改善について  

２  コミュニティバスの本格実施について  

３  市営住宅の水準アップについて  

４  水道料金設定の見通しについて  

 

 

１  農業委員会について  

 ⑴  農業委員の選挙について  

 ⑵  農業団体の自治体の長の推薦等について  

２  公民館の使用手続きについて  

 

 

１  市長の政治姿勢について  

 ⑴  公約の実現に向けてどの様なお考えか伺います  

 ⑵  合併記念特別事業等のお考えはありますか  

 ⑶  各地域の均衡ある発展をどの様に図るつもりか

市長の見解を伺います  

２  教育問題について  

⑴  児童、生徒の学力低下にどの様に対応するか伺

います  

⑵  不登校の児童、生徒にどの様に対応するか伺い

ます  

⑶  二期制、二学期制に対する教育委員会のお考え

を伺います  

３  災害対策について  

 ⑴  台風、地震等自然災害に対する対応を伺います  

 ⑵  自然災害現場の復旧の予定を伺います  
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発言議員  発   言   の   要   旨  

 

 

 

 

 

 

髙  木  寛  

４  道路問題について  

 ⑴  旭中央病院等の各施設へのアクセス道路の予定

について伺います  

５  都市計画について  

 

 

１  旧干潟町での「産業廃棄物施設」をめぐる問題に  

 ついて  

 ⑴  旧干潟町は、どうして間違った「許可」を出し

たのか  

 ⑵  許可取り消し後も業者は建築工事を進めている  

   どの法律、条例を根拠にしているのか  

 ⑶  違法行為と思うが、市当局は業者に対し、どの

様な指導をしているのか  

   県当局からの指導はないのか  

 ⑷  住民の持つ不安解消への手立ては、どの様に取

り組んでいるのか  

 ⑸  「ゴミ」問題解決の「ゼロウェースト」運動を

提唱すべきと思うが、市長の見解を求める  

２  学校給食問題について  

 ⑴  地元産米・地元産野菜を食材の中心とした「自

校方式」を基本にすべきと思うが  

 ⑵  「給食センター」の建替えが日程に上ってきて

いるが、どの様な方向性なのか  

 ⑶  給食費はどうなるのか  

３  農業問題について  

 ⑴  新規就農者支援制度の復活を求める  

 ⑵  農業版「ハローワーク」の開設を求める  

 ⑶  新規農業参入者への支援策を創設することを求

める  
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発言議員  発   言   の   要   旨  

嶋 田 正 治 １  市長の政治姿勢について  

２  市営循環バスの運行について  

 ⑴  少子高齢化の進捗と合併による広域化に伴う、

市民の身近な交通手段としての市営循環バス運行

に対する役割と必要性について  

 ⑵  市民の利用状況と今後の運行方針について  

 ⑶  旭中央病院への乗り入れについて  

 ⑷  他地域への拡張計画について  

３  市の観光政策について  

 ⑴  「国の渚 100 選指定」活用による、飯岡海岸地

域の観光開発について  

 ⑵  飯岡国道 126 号バイパスから海岸へのアクセス

道路の建設について  

 ⑶  上永井地区にある素晴しい観光資源である屏風

ヶ浦展望館と灯台への夜間一定時間のライトアッ

プ化について  

 ⑷  漁港公園への農業・漁業など地元産品や、それ

を活用しての加工品などの地場流通と、お土産品

を兼ねたショッピングセンターの設立について  

 ⑸  「飯岡荘」開発の地元のイワシを原料とした醤

油「鰯雫」の生産販売の状況と、今後の見通しに

ついて  

 ⑹  夜景、海水浴、釣り船、磯釣り、You 遊フェステ

ィバル、七夕祭り、地元産品を使用しての料理な

どの通年型観光の充実と集客ピーアール発信の現

状と今後の集客対策について  

４  学童保育と子育て支援対策について  

 ⑴  核家族化の増加状況と共働きの動向  

 ⑵  旭市の取組み内容と近隣他市町の取り組み状況  

 ⑶  今後の取り組みと実施見通し  
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発言議員  発   言   の   要   旨  

齊 藤 勝 昭 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

菱木勘兵ヱ  

 

１  農業行政について  

 ⑴  新旭市の農業経営安定化対策をどの様に構築し

ていくのか  

 ⑵  食糧基地としての旭市をどの様な形で位置づけ

していくのか  

 ⑶  広域農道沿線の農業振興はどう計っていくのか  

 ⑷  食育基本法が制定されましたが、市としての対

応はどの様に考えて居られるか  

 

 

１  選挙公約に関連して  

 ⑴  安心で安全なまちづくりについて  

   旭中央病院を核としたまちづくりを目指してい

ますが、中央病院の患者は周辺地域一帯に広くま

たがり多数来ています。負担する経費も多額にな

ると考えられます。隣接市町との連携、補助金の

確保など検討、研究する必要があると思いますが

いかがですか。  

 ⑵  地域の産業振興について  

   国道 126 号線飯岡バイパスの水道敷設計画につ

いては、旧飯岡町から引継がなされていると思い

ますが、今後どう推進するか具体的に教えていた

だきたいです。  

 ⑶  地域振興について循環バスの運営について  

   現在旭市内各地から循環バスが運行され、旭中

央病院へ連絡していますが、飯岡町のバスだけ旭

中央病院に接続していません。大変不便を感じて

います。今、横大道まで来ています。後 10 分伸ば

してもらえば病院です。早速改善することができ

ないか、お伺いします。  

 



 6 

 

発言議員  発   言   の   要   旨  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 一 成 

２  旭中央病院の運営管理について  

 ⑴  中央病院は地区の中核病院としてすばらしい施

設と診療の実績を上げています。今回、合併によ

り市立病院になったこの機会に、その管理運営の

あり方について、抜本的に改善すべきだと考えま

すがいかがですか。あまりに肥大化した施設のチ

ェックは議会だけで無理です。監査を含めて専門

的な機関を作り、研究、改善してはどうですか。

予算の収支関係、職員の給与問題、職員採用と人

事管理など、問題は山積みしています。市長さん

のお考えをお聞きします。  

３  旧庁舎施設の活用について  

 ⑴  旧庁舎の２階部分、旧町長室、旧議会関係の部

屋が、現在使用されず遊休化しています。その活

用についてお考えをお願いします。  

 

 

１  市民憲章・都市宣言について  

⑴  構成各自治体には市民憲章（旭・干潟）をはじ

め、都市宣言（旭・海上・飯岡・干潟）がされて

いる。特に「非核平和都市宣言」「産業廃棄物最終

処分場設置反対宣言」「コメ輸入自由化反対の町宣

言」は、いずれも請願・陳情による市民の切実な

要求である。早急に再確認し、団体意志として表

明すべきであるが、市長の見解を求めます。  

２  環境問題について  

 ⑴  地元住民の強い反対のもとで強行される、海上

地区の産業廃棄物最終処分場と、干潟地区の廃棄

物処理施設の設置及び大量に不法投棄された廃棄

物の現況の報告と、市当局の処理方針について所

見を求めます。  
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発言議員  発   言   の   要   旨  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大 极 博 

 

 

 

 

伊 藤 房 代 

 

 

 

 

松木源太郎  

⑵  旧東総塵芥処理組合が所管した海上・干潟地区

の一般廃棄物最終処分場の浸出排水処理状況と、

今後の見通しについて市長の見解を求めます。  

３  農林業振興について  

 ⑴  （新市構成各自治体の）育成目標とした各経営

体の推移と、農業経営基盤強化促進基本構想の営

農類型（モデル）への取り組みと達成状況、農業

後継者の現状と育成について、市長の所見を求め

ます。  

 ⑵  旭市の統計では農家戸数・農地面積など大きな

誤差がある。林地の活用を含め、環境保全と合わ

せた家族農業の振興計画が急務であるが、市長の

見解を求めます。  

 

 

１  旭・小見川線、中１区、中学校排水の取り組みに

ついて  

２  農業の振興策について  

 

 

１  防災について  

２  教育問題について  

３  救急タクシーの実施について  

 

 

１  市長の政治姿勢について  

 ⑴  市長選挙で公約した「福祉の郷」構想や首都圏

の「食糧基地」構想とは、具体的にどのような内

容か。合併協議会で決定している「新市建設計画」

とのかかわりはどうか。  

 ⑵  新市「基本構想」「基本計画」及び「行政改革大

綱」の策定を計画しているが、具体的にどのよう

に策定する考えか。  
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発言議員  発   言   の   要   旨  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安 藤 政 平 

 ⑶  新旭市の各種規則の制定は、どのようになって

いるか。  

２  改正「介護保険法」の施行にあたって、被保険者、 

利用者への旭市独自の負担軽減策を実施する計画を  

検討しているか  

３  新旭市での少人数学級の実施、ならびに少人数教  

 育の実施の推進について  

４  合併後の国民健康保険事業のあり方について  

 ⑴  国民皆保険の主旨から、資格証明書や短期保険

証の発行を減少させる具体的な対策について  

 ⑵  合併後の国民健康保険会計のあり方について  

 ⑶  合併後の国民健康保険税のあり方について  

５  その他  

 ⑴  市道管理のあり方について  

 

 

１  市長の政治姿勢について  

 ⑴  新市旭への市長のビジョンは。農業、漁業、工

業、商業について。  

 ⑵  行政改革についての考え  

 ⑶  旧１市３町の均衡ある発展に対する考えの方針  

 ⑷  新庁舎についての考え  

   行政改革をしていく上で、新庁舎の建設は必要

ではないか  

 ⑸  飯岡支所の問題  

   イベントなどをやる場合の人手不足などがある

ようです。これらの件に対する対応。  

２  飯岡漁港の開発について  

 ⑴  市長は飯岡漁港と港公園についてどのような考

えをもっているか  
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発言議員  発   言   の   要   旨  

 

 

 

 

 

 

 

 

髙 橋 利 彦 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

菅佐原滋之  

 ⑵  安 く て 旨 い 魚 料 理 の 店 と 海 産 物 の 直 売 所 を 作

り、流動人口を増やすことが旭市の経済のために

なると考えます。港公園と港を使った観光開発も

旭市の経済発展になると考えます。市長の考えは。 

 ⑶  旧飯岡町の時、ライフ計画事務所にお願いした

基本計画はどうなっているか（港開発の基本計画） 

 

 

１  干潟地区のゴミ処理施設建設問題について  

⑴  ㈱環境シンフォニックのゴミ処理施設場の進捗

状況について  

⑵  地域住民からの要望等について  

⑶  行政としての現在までの対応について  

⑷  行政の今後の対応について  

⑸  ゴミ処理施設の建設が強行された暁の対応につ

いて  

 

 

１  新旭市のテーマとして食糧基地構想を考えておら  

 れる旨聞きましたが、その主旨と手順についてお伺  

 い致します。農水産業の発展、各産業の連鎖的発展  

計画が立案されることを望みます。  

 ⑴  野菜の生産、販売体制の構想は  

 ⑵  米の生産体制の取組み、販売体制の再構築につ

いて  

 ⑶  畜産の販売体制の取組み  

 ⑷  水産業の発展の構想について  

２  コンプライアンスについて  

（法律、条例、命令、要求等に従うこと）  

⑴  農業委員会の役員決定の経過と手順について  

⑵  新市「旭」に於ける慣例について  
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発言議員  発   言   の   要   旨  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

角 﨑 浩 一 

３  環境シンフォニックの溶融炉について  

 ⑴  現状と将来見通しについて  

 ⑵  地元から提出された要望書の取扱いについて  

⑶  執行者並びに市長の命令をどう扱ってきたか  

 ⑷  住民サービスの考え方について  

４  公民館だより等について  

 ⑴  合併により創刊、廃刊されておりますが、その

基準について名称等どのような方法で決定されま

したかお伺いします  

 ⑵  生涯学習の基本的取組み、考え方について  

 

 

１  教育施設問題について  

 ⑴  避難場所としての耐震、老朽化の問題はないか  

２  学校評議員について  

３  学童保育について  

 ⑴  旧干潟町では新市に引き継ぐとなっておりまし

たが、どのようになっているか  

 ⑵  新市の学童保育現状はどうか  
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